

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis ucapkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, Puji syukur Penulis ucapkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Perbedaan Persepsi dan Aktivitas Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Biologi di Kelas X Peminatan Matematika dan Ilmu Alam (MIA) dengan Ilmu-Ilmu Sosial (IIS) SMA Negeri 1 Labuhan Deli T.P. 2017/2018” disusun untuk gelar sarjana pendidikan pada Jurusan Pendidikan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan dan petunjuk dengan penuh kesabaran dan perhatian demi terselesaikannya skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga Penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si, Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si dan Ibu Salwa Rezeqi., S.Pd., M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, motivasi dan saran-saran mulai dari tahap perencanaan penelitian sampai dengan terselesaikannya skripsi ini. Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syawal Gultom M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan Pendidikan Biologi, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada Bapak dan Ibu dosen staff pegawai jurusan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Biologi SMA Negeri 1 Labuhan Deli Bapak Ikhwan Idris Hasibuan, S.Ag.,M.Pd. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ade Fitri

Ramadhani Siregar, Khairunnisa Dalimunthe, Rizky Hafnita Dalimunthe dan Siti Novia Nigrum selaku observer pengamat aktivitas siswa yang telah membantu peneliti dalam proses penelitian di sekolah.

Teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya, Ayahanda Irham Amri Hasibuan dan Ibunda Erni Fauziah Pulungan, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada Abang saya Padli Azhari Hasibuan A.Md, Fahmi Ansori Hasibuan, Ahmad Akmal Hasibuan, S.P., Adik saya Emmi Yusrah Hasibuan, dan Keluarga Lobe Toat serta Sahabat-sahabat saya, Biologi Dik A'14, Muslimah Sejati, PKK Pondok 24, dan Goodlife. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua pihak yang telah membantu penulis selama dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Agustus 2018
Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Fitri Khoiruni Hasibuan
NIM. 4141141028